

LesEchos

Les Echos, no. 20254

Dernière, mercredi, 10 septembre 2008, p. 16

En france

Alain Lambert envisage d'être candidat à la présidence du Sénat

Le sénateur UMP Alain Lambert a écrit à tous les sénateurs pour leur demander s'ils trouvent opportun qu'il soit candidat à la présidence du Sénat. L'ancien ministre précisera d'ici quelques jours s'il est candidat en fonction des réponses qu'il recevra. Le président du Conseil général de l'Orne promet de défendre l'idée d'un Sénat indépendant de l'exécutif dans l'esprit de la réforme institutionnelle votée en juillet. Pour lui, le Sénat est plus à même de développer son autonomie que l'Assemblée car son calendrier électoral est décalé par rapport à celui de la présidence de la République.

Avec l'aimable autorisation **LesEchos**



Libération, no. 8506

France, mercredi, 10 septembre 2008, p. QU015

Les gens

Alain Lambert teste sa popularité

Nathalie Raulin

L'ancien ministre du Budget et sénateur UMP a écrit vendredi à tous les sénateurs pour leur demander s'ils trouvaient «opportun» qu'il soit candidat à la présidence de la Haute Assemblée le 1er octobre. «J'ai envie de me présenter mais si mes idées sont minoritaires, ça n'a pas d'intérêt...», explique le président du conseil général de l'Orne qui met l'accent sur la nécessaire «indépendance» du Sénat vis-à-vis de l'exécutif. Alain Lambert qui attend un nombre «significatif» de réponses devrait faire savoir d'ici quelques jours quelles sont ses intentions. L'ancien maire d'Alençon a toutefois confirmé qu'il ne serait pas candidat à une primaire uniquement UMP qui exclurait les autres sénateurs de la majorité présidentielle, centristes et radicaux (Libération du 26 août).

Avec l'aimable autorisation



LE FIGARO

Le Figaro, no. 19941

Le Figaro, mercredi, 10 septembre 2008, p. 3

France

Lambert sonde le Sénat sur sa candidature à la présidence

Waintraub, Judith

PARLEMENT. L'ancien ministre du Budget Alain Lambert (UMP) a écrit à tous les sénateurs pour leur demander s'ils trouvaient « opportun » qu'il soit candidat à la présidence du Sénat. Il a précisé qu'il ne participerait pas à une primaire qui n'inclurait pas tous les membres de la majorité. Actuellement, une primaire est prévue le 24 septembre au sein du seul groupe UMP. Jean-Pierre Raffarin, Jean-Pierre Larcher, Jean-Claude Gaudin et Philippe Marini sont sur les rangs, même si l'ancien ministre du Travail est le seul à avoir officialisé sa candidature. Alain Lambert dira « d'ici quelques jours » s'il a l'intention de briguer la succession de Christian Poncelet.

Avec l'aimable autorisation **LE FIGARO**

FRANCE ACTU RÉGIONS

France Actu Régions - Ouest France

Toutes éditions

Mercredi, 10 septembre 2008

Sénat : Lambert sollicite l'appui des sénateurs

La présidence du Sénat l'intéresse. Le sénateur de l'Orne Alain Lambert propose sa candidature dans un courrier adressé à tous ses collègues sénateurs des différentes composantes politiques. Mais pour ne pas aller trop vite en besogne, il précise qu'il ne se lancera définitivement dans la course à la présidence que s'il obtient l'aval et le soutien des sénateurs, qu'il invite à lui répondre avec un coupon réponse joint à son courrier.

Avec l'aimable autorisation **FRANCE** ACTU RÉGIONS

France Actu Régions - La Nouvelle République Centre-Ouest

INFORMATIONS_GENERALES

Mercredi, 10 septembre 2008

Alain Lambert peut-être candidat à la présidence

Le sénateur UMP Alain Lambert a écrit à tous les sénateurs pour leur demander s'ils trouvaient « opportun » qu'il soit candidat à la présidence du Sénat, dont il entend développer « l'indépendance » vis-à-vis de l'exécutif. « J'attends un nombre significatif de réponses », a déclaré le président du conseil général de l'Orne. M. Lambert a précisé qu'il dirait d'ici quelques jours s'il est candidat. En septembre 2004, M. Lambert avait perdu la primaire du groupe UMP au Sénat face à l'actuel président, Christian Poncelet.

Avec l'aimable autorisation **FRANCE** ACTU RÉGIONS